



CARLTON GROUP

7 Pièces

340 m²

Réf. 14787

7 950 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine prestigieux sécurisé, perché sur les hauteurs de Gigaro, cette propriété offre un charme sans égal, offrant une vue panoramique imprenable sur la mer, embrassant le Cap Lardier et les collines avoisinantes. Dès votre arrivée, une majestueuse allée paysagée vous accueille, offrant de nombreux emplacements de stationnement ainsi qu'un garage double. Vous êtes ensuite convié à traverser un magnifique patio arboré, où trône une première piscine chauffée, une salle de jeux, une salle de sport, une terrasse ombragée ainsi qu'un putting green, le tout complété par une terrasse équipée ...

In a prestigious secure domain, perched on the heights of Gigaro, this property offers unparalleled charm, with breathtaking panoramic views of the sea, embracing Cap Lardier and the surrounding hills. Upon arrival, a majestic landscaped driveway welcomes you, offering numerous parking spaces as well as a double garage. You are then invited to cross a beautiful wooded patio, where a first heated swimming pool, a games room, a gym, a shaded terrace, and a putting green are located, all complemented by a terrace equipped with a jacuzzi. The entrance hall, enhanced with a guest toilet, leads you ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

